



せんだ

学校長だより 7月

平成22年7月7日

広島市立千田小学校

ホームページアドレス <http://www.senda-e.edu.city.hiroshima.jp>

男子 316名 女子268名 合計584名

夏休みに向けて

文月(ふみづき)7月になりました。激しい雨の日とむし暑い日があり体調の管理に戸惑うような日が続いています。6月27日(日)に予定されていた学区子ども会球技大会は、激しい雨のために1週間延期され、7月4日(日)に行われました。前夜から豪雨かと心配をしていましたが、開会式はたまらない位の暑い日差でした。

町単独のチームと合同のチームがありました。男子ソフトボールと女子フットベースボール、それぞれに毎土日ごとに練習を積み重ねてきた成果を発揮しました。1年生から6年生までの巾の広いチーム構成で、体よりも大きく感じさせるユニフォーム姿で精いっぱい頑張る姿勢に必死で声援を送りました。練習中から当日の朝早くの準備、試合、片付けまでのお手伝い本当にお疲れ様でした。審判の方、千田地区体育協会の皆様、子ども会の役員の皆様、保護者の皆様に感謝いたします。ありがとうございました。次は25日(日)第31回中区子ども会夏季球技大会に向けてよろしくお祈りいたします。

また、7月3日(土)は、あいにくの激しい雨の中で児童館フェスタが行われました。まず、体育館でオープニングセレモニーがありました。千田地区社会福祉協議会 寺田会長様、青少協 津村会長様ご臨席のもと、ハンドベルの演奏や銭太鼓、一輪車、ダンス等日頃から児童館で練習をした素晴らしい演技を披露しました。児童館の先生の指導の積み重ねに感謝します。たくさんのお父さん、お母さん、おじいさん、おばあさん、先生の拍手に児童も満足そうでした。

さて、早いもので夏休みまで2週間となりました。20日に「夏休みを迎える会」を行います。この会で千田セーフティパトロール隊の皆様、登下校の見守り活動の感謝の気持ちを込めてお礼を言います。引き続き夏休みのラジオ体操や学習相談、水泳指導に伴う登下校の安全の見守りの協力をお願いいたします。

5年生は、夏休み中の23日(金)から26日(月)の3泊4日で三瓶青少年交流の家に野外活動に出発します。学校では体験することの出来ない貴重な体験の場となりますように、各ご家庭で物品・体調の管理の準備への協力をお願いいたします。長い休みが始まります。18日(日)~19日(月)はセンターバードのお泊まり行事、7月22日(木)7月27日(火)~29日(木)8月6日(金)9日(月)23日(月)の間に学習相談日と水泳指導、8月6日(金)平和のつどいの登校日、11日(水)原爆慰霊祭と夜の盆踊り大会です。各子ども会におけるラジオ体操や夏休み行事等学校や地域の行事に参加したり、墓参りや田舎の行事に参加したりして元気に安全に過ごしてほしいと念じています。



学校協力者会議6月28日“地区懇談会 7月1日~2日 セーフティパトロール理事会

今年度初めての学校協力者会議を6月28日(月)18:30から図書室で行いました。PTA会長、地域の各諸団体からと、学校側の合計20名で 学校経営計画について 学校評価について説明をし、意見交流をしました。

2日間にわたり開催しました。今年初めての取り組みで「自転車の正しい乗り方」のビデオ鑑賞をして参加した子どもと共に、安全な乗り方について話し合いました。また、危険な場所、こども110番、夏休みの過ごし方等についても話し合いました。教頭先生と共に全部の会場を回るには途中で時間不足となりましたが、学校やPTAで持ち帰り今後の参考にさせていただきます。参加者の皆様、校外育成部の皆様ご苦労様でした。

平成17年6月に自分たちの地域は自分たちで守るとの基本にもとづき、子どもたちをはじめ、地域住民が安心して暮らすことのできる地域にするため、安心して住めるまちづくりの実現に寄与することを目的として作られたパトロール隊の理事会を開催しました。新会員の募集も行っていますので是非ともご加入ください。

8月24日(火)学校保健委員会 13:15~14:15 臨床心理士 新宅博明先生の講演会

図書室で行われます。学校医様と身近に話ができますし、子育ての悩みの解消にもなりますのでご参加ください。

8月28日(土)8:00~9:30 PTA 校内清掃活動に親子で参加してください。地域の皆様のご協力もあります。